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Conseil Municipal du 29 septembre  2023 à 18 heures 15 

 
 
Présents : Thierry MALIET, Nathalie GERME, Jean-Pierre CATHALA, Françoise MUSI, Patrick FAUCOU, Katja ZWEERUS, 
Angélique VIGUIER, Lionel CROS. 
 
Invitée : Joëlle GLORIES, secrétaire de mairie  
 
Ordre du jour : 

 1 - Validation du PV du 14 juin et nomination d'un ou d'une secrétaire. 
 PV validé et secrétaire de séance : Françoise Musi 
 
 2 - Expression des Conseillers 

-info sur les travaux terminés et en cours :  

Jean Pierre CATHALA : 
Aire de détente : il reste la deuxième tranche, notamment la sortie alliant la sécurité sur la parcelle BOSC, mettre une 
signalisation pour l’entrée et la sortie. Il est fait appel à volontaires pour semer de l’herbe car on a deux sacs de graines. 
L’accès pour les personnes à mobilité réduite est à améliorer. 
Cimetières : tous les travaux (serrurerie…) sont réalisés. Une intervention du chantier d’insertion est prévue semaine 43 pour  
peindre les portes des églises, des cimetières. 
Electricité mairie et églises : nouveau devis en cours par une entreprise de Laguépie – ok pour ce devis. 
Adressage : reste un ou deux panneaux à poser. 
 
3 - Compte rendu des Commissions externes 

Françoise MUSI :  
SIVOM : deux réunions du comité syndical, une pour l’analyse des offres quant au choix de l’architecte en vue des travaux 
d’agrandissement de la Maison de retraite et une autre pour la délibération concernant le système de prévoyance mutuelle 
pour le personnel. La réunion du Comité social territorial a été reportée suite à des demandes de changement de la trame du 
planning IDE/IDEC. 
  
Angélique VIGUIER 
ADMR  à Mirandol : l’association est en recherche de bénévoles. La gestion des plannings se fait désormais par la 
Fédération à Albi. Intervention, lors de la réunion, de M. ESCANEZ (gendarme) sur la « prévention des vols ». Quelques 
rappels : ne pas laisser entrer des personnes inconnues même si elles sont en uniforme, fermer à clé même si l’on se 
retrouve près du domicile, éviter de laisser bijoux et argent en vue, si absence prolongée du domicile ne pas hésiter à 
s’inscrire à l’opération « tranquillité vacances ». Il existe aussi l’opération « tranquillité séniors » afin de prévenir l’isolement 
des personnes âgées (patrouilles, visites, conseils). S’inscrire à la gendarmerie. Service gratuit. 

Patrick FAUCOU et Jean Pierre CATHALA 
OYA : visite de la centrale hydroélectrique à Bor et Bar. Visite  des nouveaux bureaux OYA.  
 
4 - Délibérations : 

 -Travaux à prévoir :  

Un arbre à abattre à st Dalmaze :  noyer qui touche la maison de M. Rustan, sur une parcelle de la commune. Devis Virginie 
Lekkii 350€-Adopté à l’Unanimité  

Un mur qui s’écroule sur le chemin communal traversant les deux bâtiments de la famille Siksik : voir pour enlever les pierres 
du chemin et l’état du mur. 

-Contribution à l’apéro dinatoire des Maires du Canton : coût 1000€, somme à répartir entre les deux communes Montirat 
et  St Christophe, soit 500 € chacune. 

-Contribution au forum Habitat-Energie (samedi matin 2 décembre ; 9 à 13 heures à Mirandol . Prévoir 200 € pour le café, 
viennoiseries, et nécessité d’une présence-Adopté à l’Unanimité 
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-Élaboration Blason/Logo 
3 modèles créés par l’association Reprebus, à titre gracieux.  
Consultation des habitants de la commune avant décision par le Conseil municipal. 
  
-Parts sociales CUMA : régularisation 50€-Adopté à l’Unanimité 
 
-Tarifs pour la plastification des affiches : coût : A4 0.40 €   A3 0.80 €-Adopté à l’Unanimité  

-Passage à la compta M57 au 1er janvier 2024-Adopté à l’Unanimité 

-Participation à l’appel d’offres du CDG en matière de prévoyance des agents -Adopté à l’Unanimité 

-Actualisation loyer Cros  368.43 €  à 381.31 €   et fermage Cavaillé  81,88 €/ha -Adopté à l’Unanimité 

-Stationnement Maison Communale délibération pour obtenir une subvention pour ce chantier. Un premier devis .permet de 
solliciter une proposition d’aide à hauteur de 30% par le Conseil Départemental au titre des amendes de police -Adopté à 
l’Unanimité 

 Fibre : faire le relevé des habitations non desservies. 

 5 - Infos et points à débattre : 

 -Proposition d'implantation de l'épicerie dans la salle des Sébiès. 

Débat et solutions :     position majoritaire que l’épicerie soit installée sur le parking plutôt que de sacrifier les coulisses du 
théâtre. Idée d’algeco. Pas d’accord pour une occupation permanente de la salle.  Usage des WC ?? Il faut prévoir un loyer et 
une convention avec  Cultures en partage.  Une réunion de la Commission intercommunale Salle des Fêtes est prévue le 
lundi 2 Octobre 2023. 

-Info sur le prochain Chantier d’insertion : peinture croix de fer et portes des églises (et des cimetières si possible.) 

-Info sur projet de la Passerelle Candour : Compte rendu entretien Hervé Serieys, contact avec Maire Laparrouquial 

 Il faut que ce soit public par rapport à la sécurité : nécessité d’achat par la Commune de 18 m2 à la famille Serieys (+ 30 m2 
pour un accès pour la continuité d’un chemin de randonnée) et côté st Christophe à la famille Arnal 83 m2. De plus,  la 
communauté de communes va nous aider techniquement pour l’installation de la passerelle. 
Le maire de Laparrouquial, est toujours d’accord sur le principe ; il présentera le projet à son CM lorsque nous aurons terminé 
l’instruction. 
 
-Préparation du prochain Bulletin Municipal 

Le 11 décembre, date limite pour remettre le document en vue de sa mise en page.  Parler des journées du patrimoine. 
Nouvel arrivant : fille qui s’installe comme menuisière aux Plantades.  

-Compte-rendu des visites du Sous-Préfet et du Président CD81 

Le nouveau Sous-Préfet avec qui nous avons parlé des projets de la maison communale, est venu à St Christophe sur 
l’intervention des deux sénateurs (Messieurs Folliot et Bonnecarère).  

Visite également de Christophe Ramond, Président CD81 : aides possibles pour la maison tiers lieu. 

-Emprunts Revue « Village » et Revue du Tarn 
Revue à laquelle la commune est abonnée. Celle-ci circule entre les conseillers, empruntée par Katja. 

Divers : programmer une réunion du conseil municipal pour réfléchir à  la future maison communale le 19 octobre ; réunion 
technique et financière puis  avec l’architecte pour l’avancement du projet. 
Séance levée à 21h45 

 
Prochain Conseil Municipal le   27 novembre 2023 18h15 


